



Fiche N°3 : Le texte de Barthélémy

A dire lors du lancement du jeu

Barthélémy : *Ah ! Il y a des gens par ici ! Peut-être allez-vous pouvoir m'aider ! Je suis confus ... Excusez-moi, je ne me suis même pas présenté, je suis Barthélémy, un disciple de Jésus. Je suis bouleversé en ce moment, il s'est passé tellement d'évènements ... (Il se tourne vers la croix) Jésus est mort. Quelle tristesse pour nous tous ! Cela nous a brisé le cœur. Et puis, mon ami Cléophas et un autre compagnon ont décidé de partir à Emmaüs, pour rester seuls dans leur tristesse. Alors que nous les avons quittés au début de la journée, voilà que je viens de les croiser à nouveau, tout joyeux et excités ! Je n'ai rien compris, ils disaient avoir vu Jésus ... Ils sont partis si rapidement ... Ah si seulement j'avais compris ce que Jésus leur a dit ...*

Mais vous êtes là ! Je voudrais savoir quel message essentiel Jésus nous a laissé. Vous préparez votre première communion ?

Je pense que le message vous sera utile, à vous aussi !

Pensez-vous pouvoir m'aider ?

Les enfants : *oui !*

Barthélémy : *Formidable !*

Voici ce que je peux vous donner, Cléophas me l'a mis dans la main avant de partir. Dans cette église, il doit y avoir plein d'indices qui vont vous permettre de retracer leur chemin jusqu'à Emmaüs.

Ouvrez l'œil ! Ils doivent être aux endroits importants de l'église.

Revenez me voir quand vous aurez trouvé le message !

Lorsque toutes les équipes ont terminé le parcours Barthélémy conclut le jeu en disant :

« Encore un immense merci de nous avoir aidés ! Cléophas et son compagnon sont rentrés tout joyeux ! ils nous ont raconté tout ce qui s'était passé, c'est tellement extraordinaire ! Jésus est ressuscité !!!

*A votre tour d'aller dire cette Bonne Nouvelle autour de vous : sortez vite dehors sur le parvis de l'église en criant « **Jésus est ressuscité...** »*